

運動会のご参観、ありがとうございました

5月29日(水)の運動会には、多くの保護者の皆様や来賓の皆様に参加していただきありがとうございました。本年度は、昨年度までと応援のかたちをかえ、全校種目「ねずみのモチ引き」の前に、赤組と白組それぞれがエールに取り組んだり、ともに「ゴーゴーゴー」の音楽に合わせて歌ったりしました。短い練習期間でしたが、6年生が中心となって練習を進め、他の学年の児童たちも楽しく練習に取り組んできました。本番では練習の成果を発揮して、赤組も白組も一致団結した気持ちを力いっぱい表現しました。1年生から6年生が全員でできる応援を願っていましたが、児童たちのがんばりで、各組ともに素晴らしい応援ができました。また、競技中も、自分たちの席で応援のエールを送り続ける姿が見られ、勝利をめざして、力を合わせる気持ちが伝わりました。

応援以外の競技でも、保護者の皆様や仲間の声援を受け、力いっぱい走ったり、引っ張ったり、投げたりする姿が見られました。また、4年生以上の児童たちは、委員会の仕事にも真剣に取り組む姿が見られました。一人一人が主役になった、とてもよい運動会でした。



スクールガードさんにお世話になっています

毎週水曜日の1・2年生下校時に、スクールガードさんが付き添ってくださっています。本年度は17名のスクールガードさんにお世話になります。児童たちの安全な下校のためにご支援いただき本当にありがとうございます。

水よう日はスクールガードさんとーしょなのでうれしいです。
2年男児



登下校の日傘について

夏に向かって日ざしが強くなり、気温が上昇してきます。登下校においては、必要に応じて日傘を利用させていただいて結構です。けがをしないように、通学団で互いの距離に気を付けたり、正しく使ったりするようにお話してください。

子どもたちの活動の様子は、本校ホームページをご覧ください。「れんらくアプリ」からもご覧いただけます。

